9



💲 Dólar Hoy 🍰 Finanzas Personales Indicadores Gráficos Zona Bursátli (Valeria Bot

Noticias ∨ Ø Valora Sostenible @ En Perspectiva Videos Análisis Técnico Avisos De Ley ∨

🛊 Especiales 🗸

Inicio - Gobierno Petro - "Para la memoria": Petro recuerda denuncia por intento de filtración de dineros.

Gobierno Petro | Noticias Económicas importantes

"Para la memoria": Petro recuerda denuncia por intento de filtración de dineros ilícitos a su campaña

Por Sergio Rodríguez - 2023-08-04



El presidente de Colombia, Gustavo Petro. Foto: Presidencia.

El presidente Gustavo Petro, en medio del revuelo por las declaraciones de su hijo Nicolás y la presunta llegada de dineros ilícitos a su campaña, recordó una denuncia en la que advertía de un plan para afectarlo.

De acuerdo con el mandatario, en su momento se dio a conocer que existían intereses de perjudicar la legitimidad de su campaña con el ingreso de dineros del narcotráfico.

En un trino, el presidente Gustavo Petro recordó que el 9 de abril del año pasado se había encontrado información que



senalaba un plan para infiltrar las finanzas de su campana.

La denuncia puntual de aquel momento sentenciaba a enjuiciados por delitos de narcotráfico como los culpables de querer ensuciar su nombre.

"Tenemos información de un plan confeccionado desde las cárceles para infiltrar mi campaña con dineros del narcotráfico. Máxima atención a todos los comités municipales, solo se recaudará dinero en la gerencia nacional y por préstamos del sistema financiero", dijo en su momento el presidente Petro sobre el proceso de ahora con su hijo Nicolás.

para la memoria https://t.co/un52gzrjrr

— Gustavo Petro (@petrogustavo) August 4, 2023

Presidente Petro recuerda denuncia en medio de caso de Nicolás Petro

El caso que ahora tiene como protagonista a Nicolás Petro, hijo del presidente Gustavo Petro, busca establecer si efectivamente los dineros ilícitos entraron a la campaña.

El hijo del mandatario ha señalado que el entramado se dio en las campañas que se adelantaron en la Costa Caribe.

Sin embargo, desde el gobierno del presidente Petro han desmentido las primeras informaciones del proceso en el que Nicolás Petro ha entregado las principales pruebas.

Según el mandatario, todo se financió mediante instituciones financieras nara precisamente evitar la entrada de cualquier efectivamente los dineros ilícitos entraron a la campaña.

El hijo del mandatario ha señalado que el entramado se dio en las campañas que se adelantaron en la Costa Caribe.

Sin embargo, desde el gobierno del presidente Petro han desmentido las primeras informaciones del proceso en el que Nicolás Petro ha entregado las principales pruebas.

Según el mandatario, todo se financió mediante instituciones



Nicolás Petro habla del dinero que entro a la campaña del presidente Gustavo Petro. Imagen: Cuentas en Twitter oficiales

Voces políticas han pedido incluso la renuncia del ahora



Nicolás Petro habla del dinero que entro a la campaña del presidente Gustavo Petro. Imagen: Cuentas en Twitter oficiales

Voces políticas han pedido incluso la renuncia del ahora presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien fue gerente de la campaña del ahora mandatario.

Recomendado: Caso Nicolás Petro: Piden juicio político al presidente Petro

El presidente Gustavo Petro ha sentenciado que no va a interferir en el proceso, mientras ya cursan las primeras denuncias ante la Comisión de Acusaciones para que se investigue al mandatario.



ETIQUETAS Gobierno Petro

Artículos relacionados Más del autor



Intención de voto en Medellín: Federico



¿La terna a fiscal se verá afectada nor el



Buen desempeño de Mineros en el primer

Gutiérrez lidera nueva encuesta

measure reasures

escándalo de Nicolás Petro?

semestre de 2023: ingresos y utilidad subieron

anneres en er prinner





